



**THERESA ZABELL RENUEVA EN LA ESCUELA  
MUNICIPAL DE VELA EL CONVENIO DEL PROGRAMA  
GRÍMPOLA ECOMAR**

**Esta actividad desarrollada por la Fundación Ecomar en colaboración con el Ayuntamiento de Rota, permite la formación medioambiental de niños y niñas de entre 7 y 14 años**

La medallista olímpica Theresa Zabell ha estado en la Escuela Municipal de Vela que lleva su nombre, para proceder al acto de renovación del convenio de colaboración que existe desde el año 2007 entre el Ayuntamiento y la Fundación que preside la ex regatista y que permite el desarrollo de un programa de educación ambiental entre chicos y chicas de 7 a 14 años.

Acompañada por miembros del Equipo de Gobierno (RRUU y PP) entre los que se encontraban María Eva Corrales, María de los Angeles Sánchez, Auxiliadora Izquierdo y Francisco J. Martín-Bejarano, así como por alumnos del instituto Astaroth que participan en estas actividades formativas, Theresa Zabell procedió a la firma del convenio en el día de su cumpleaños, una fecha que no pasó desapercibida y que mereció el homenaje de la Escuela Municipal de Vela.

Theresa Zabell aprovechó la ocasión para transmitir que se siente “muy orgullosa” de ser la madrina de la Escuela Municipal de Vela a la que calificó de “ejemplar”, ya que en su opinión, existen muy pocos Ayuntamientos que se preocupen de trasladar a los alumnos de los colegios para practicar la vela. En su opinión, formar a los más jóvenes en el deporte hace posible disfrutar de una educación más completa y acercarlos a conocer el mar, les enseña a cuidar de nuestro planeta.

Zabell recordó como hace tres años, de forma pionera, la Fundación Ecomar decidió junto con el Ayuntamiento de Rota, poner en marcha el programa Grímpola que se convirtió en todo un éxito y al que en la actualidad se encuentran adheridos un total de treinta y cinco entidades y más de 10.000 niños y niñas.

Por su parte, la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales quiso agradecer a Theresa Zabell su compromiso con la Escuela Municipal de Vela y con los niños y niñas de nuestra localidad a los que ayuda a inculcarles su “amor y respeto por el mar”.

Por último y para cerrar el acto, Theresa Zabell y el director de la Escuela Municipal de Vela, Juan Moreno, procedieron a izar la bandera de la Grímpola Ecomar que lo identifica como un centro comprometido con el cuidado del medio marino.

Rota, 26 de Mayo de 2009

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tif: 956 846173**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**